
 

 

令和５年４月１１日（火）に対面式がおこなわれました。 

農業クラブ役員が各学科のプラカードを掲げて、新入生を誘導しました。 

はじめに、農業クラブ会長 片岡拓海 さんが歓迎のあいさつをし、次に、新入生代表とし

て生活創造科 岑やえと さんがあいさつをおこないました。そして、校長先生から全校生

徒に向けてお話をしていただき、最後に、校歌を静聴して閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対 面 式 

農業クラブ 

農業クラブ会長 Ａ３ 片岡拓海 さん 

食品サイエンス科の入場です 農業ビジネス科の入場です 

生活創造科の入場です 

“わからないことがあれば、何で

も訊いて下さい！ 

勉強、部活動、学校行事など沢山

ありますが、学校に早く慣れて、

一緒に活動しましょう。本校がよ

り良い学校になるように一緒に頑

張りましょう。” 

 

農業クラブの生徒がプラカードを掲

げて誘導し、新入生 85 名が学科ご

とに入場し、整列していきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入生代表 Ｌ１ 岑やえと さん 

高校生になったことへの期待と不

安があります。まだ中学生気分が

残っていますが、一日でも早く高

校に慣れ、島農生としての自覚と

誇りを持ち、精一杯頑張っていこ

うと思っています。 

いろいろお世話になりますが、よ

ろしくお願いします。 

「ＦＦＪ」は「日本学校農業クラブ連盟」のことであり、 

「Future Farmers of Japan」の略です。 

全国の農業高校は「ＦＦＪ」に加盟しています。 

農業高校の「生徒会」は「農業クラブ」と呼ばれていて、各

種行事の運営も「農業クラブ」役員がおこなっています。ま

た、毎年、ＦＦＪの大会が開催されます。県大会を勝ち抜い

たら九州大会、九州大会を勝ち抜いたら全国大会へ出場でき

ます。本年度は、本校が長崎県の事務局であり、九州大会の

事務局校でもあります。みなさんも、積極的に協力と応援を

してください。 

また、「ＦＦＪ」のテーマ曲は長崎出身の歌手「さだまさし」

さんが歌っています。右の言葉は、農業に対する「さだまさ

し」さんの想いです。 

 

 

 

最後に 森 武晴 校長先生からお話をし

ていただきました。 

新入生の入学を心より嬉しく思います。新

入生は不安でいっぱいだと思いますが、高

校生として新たな期待と希望を持っている

ことと思います。一日でも早く、「こんな

島農生になりたい」という「想い」をもっ

て活動してほしいと思います。 

２・３年生は、後輩である新入生に、いろいろなことをやさしく温かく教えてあげて

欲しいと思います。「こういうふうにして島農生なってください」という「想い」を

もって、良き先輩として、後輩たちを導いていって欲しいと思います。 

森 武晴 校長 


